

Muy estimados

Por medio de la presente, el Consejo Editorial de la Revista Arquitectura de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil (AUC) tiene el agrado de invitarles a participar, con sus contribuciones, en el número 38 de la Revista, a publicarse en enero de 2017. La fecha límite de recepción está pautada para el 15 de agosto de 2016. Es de destacar, que a partir del número 37, correspondiente al mes de julio, la revista se presentará en formato electrónico, lo que permitirá llegar a un mayor número de usuarios.

Con mi mayor estima y consideración

Dra. Arq. Teresa Pérez de Murzi

Directora

Anexo: Normas para los autores.